
                              

                              

                              

1 月 6 日、町長室において、
固定資産評価審査委員委嘱状
交付式が行われ、西町宮崎榮さ
ん(72)が再任されました。 

固定資産評価審査委員は、法
律の定めにより、町長とは独立
した中立的・専門的な立場から
固定資産課税台帳に登録され
た事項に関する不服の審査等
を行っています。 

1月 31日、チアリーディングク
ラブ「ＶＩＶＡＣＲＯＷ」が町長
室を訪れました。 
1月 28日に東京都で行われた第

9 回こどもチアリーディング大会
において奨励賞を獲得し、大会に
参加して良かった、嬉しかったと
感想を聞かせてくれました。 
町長からも今後の活躍を期待し

ていますと激励されていました。 
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町職員の人事異動について 
1 月 31 日付けで、国民健康保

険剣淵町立診療所の看護師千
田香代さんが退職しました。 

在職中につきましては町民
の皆さんに大変お世話になり
ました。ありがとうございまし
た。 


